

26 mars 2003

03.320

Question Frédéric Cuche

Erosion des terres: quelles mesures envisagées?

Les fortes pluies de l'année passée ont malheureusement contribué à l'érosion des terres agricoles de manière importante au Val-de-Ruz.

Ces phénomènes nouveaux dans leur ampleur sont-ils liés à des pratiques culturales inappropriées ou s'agit-il des conséquences d'un aménagement général inadapté?

Le Conseil d'Etat peut-il nous informer sur les mesures qui sont envisagées à court terme?

Cosignataires: François Cuche et C. Siegenthaler.